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修了証書授与式、卒業証書授与式まで、

いよいよ２日を残すのみとなりました。子

ども達が次のステップへ進む節目となるこ

の行事を、心に刻まれるものにし、今年度

を美しく締めくくりたいと思います。 

この１年間、南郷小の教育活動に、温か

く力強いご支援とご協力をいただきました

保護者の皆様、地域の皆様に、心より

感謝申し上げます。 

学校便り『南郷の風』は、今号をもっ

て平成２８年度の最終号といたします。

１年間お読みいただき、まことにありが

とうございました。 

 

 

 

◆学校は、積極的に情報提供し説明責任を果たしていますか？ 

・ 役員会や全体懇談会での説明や意見収集が、適切に進められていると思います。 

・ 一斉メールやブログによる情報発信が続けられ、保護者の安心感につながっていると思います。 

・ 参観した行事を見るととても良い印象ばかりです。ただ、全体的な意見を求められると判断に必要な情報が少ないと思います。 

◆教育方針や教育活動は、児童や地域の実態を踏まえ適切に行われていますか？ 

・ 教育方針は、これまでの経緯を踏まえ、一定期間は変わらぬ方針でお願いしたいと思います。 

・ 学習も運動も、子どもなりの目標を持たせて取り組ませているのが良いと思います。なわとび大会等。 

・ 地域と更につながる活動を取り入れたら良いと思います。 

◆教育目標「ひびき合い、ともに高まる南郷の子」を柱に教育活動は成果を上げていますか？ 

・ 先生方が、子ども一人一人に向き合ってくださっていると感じます。放課後勉強会はつまずき解消になっているようです。 

・ 子ども達に、伝える、つながる、心を熱くする、励ます、喜ぶ、という姿がたくさん見られて良いと思います。 

・ 子ども達がそれぞれの得意分野で活躍できるようにとの配慮を感じます。以前はスポーツ分野が目立ちましたが、文化的分野に

も力を入れてくださり、子ども達が様々な分野でがんばっていると思います。 

・ 子ども同士の会話が気になることがあります。思いやりや自立心を更に、家庭・学校一緒に育てていきたいと思います。 

◆学校評価の方法は適切ですか？ 

・ 適切だと思います。 

・ 三者の評価 → ＰＴＡ役員の意見 という流れで良いと思います。 

  

 

  

   

   

   

   

 

 

 

 

 

 

 

  

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

平成２８年度の学校教育へ、ご協力に感謝申し上げます 

保育所の子ども達、南郷小へ 3/15 

南郷保育所の年長組の子ども達が、小学校へ交

流にやってきました。インフルエンザのため延期

になっていた行事です。迎える１年生は、すっか

りお兄さんお姉さんの気分です。校内を案内した

り、楽しい遊びでもてなしたり、１つ年下の子に

気配りする姿は何ともほほえましいものです。 

４月６日には、新しい１年生になりますね。子

ども達、先生達みんなで、楽しみに待っています。 

 

ＰＴＡ役員の方々から 
学校評価アンケートの結果を基に、南郷小の教育活動全体

について、役員の方々からご意見を頂戴しました。概要を掲

載させていただきます。ご協力ありがとうございました。 
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中学校へはばたく１３名にエールを！ 

６年生１３名は、南郷小のいくつもの活動

で、全校生の先頭を歩み続けてきました。笑

顔が溢れたことも、くじけかけたこともあり

ました。でも、その姿に下級生は憧れ、職員

は頼もしさを感じてきました。本当によくが

んばり続けたと思います。 

そして４月には、６年ぶりに新入生になり

ます。きっと、嬉しいこともあるでし

ょう。きついこともあるでしょう。そ

れはどちらも生きる足跡です。踏み出

して初めて、足跡が刻まれ、前に進み

ます。勇気を出して、一歩。 

中学校でも 

５年生が企画・準備・進行を担って「６年生を送

る会」を実施しました。南郷小のエンジンを務めた

憧れの６年生に、ありがとうの思いを込めます。 

まずは、１～５年生が工夫を凝らした交流会です。

一緒に過ごすのもあと少し、楽しい企画で盛り上が

りました。続いて鼓笛隊の引き継ぎ式です。演奏と

思いをしっかり受け継ぎました。最後に、６年生一

人一人に合わせて選んだ漢字を紹介し色紙を贈りま

した。そして、６年生からお返しのダンス発表 

・・笑いあり涙あり・・

５年生ががんばってプ

ロデュースした９０分

間は、きっと６年生の

思い出の引き出しに残

ることでしょう。よく

できました！！ 

 
 

 

『やってみよう！ 』 

６年生を送る会 3/2、 
５年生プロデュース！ 


